

Fecha: 10-01-2026
Medio: Las Últimas Noticias
Supl. : Las Últimas Noticias
Tipo: Noticia general
Título: Presidente Boric rechazó críticas de Jadue y reafirmó defensa del Derecho Internacional

Pág. : 11
Cm2: 112,9
VPE: \$ 620.787

Tiraje: 91.144
Lectoría: 224.906
Favorabilidad: No Definida



Presidente Boric rechazó críticas de Jadue y reafirmó defensa del Derecho Internacional

El Presidente Gabriel Boric respondió este viernes a las críticas del exalcalde de Recoleta, Daniel Jadue, quien lo acusó de "hacerle ojitos a Trump" por la postura de Chile frente a la guerra entre Rusia y Ucrania. El mandatario dijo que "hubo sectores de la izquierda, no solo en Chile sino en el mundo, que criticaron mucho nuestra postura", reiterando que esta se basa en la defensa del Derecho Internacional ante "una invasión ilegal de un país a otro". Añadió que "un exalcalde procesado decía que nos habíamos subordinado a Estados Unidos. No, nosotros nos atenemos al respeto al Derecho Internacional y me siento muy orgulloso de eso", subrayando, además, que Chile ha sido coherente en conflictos como Palestina y Venezuela, sin "doble estándar".